

「ようこそ民商へ」とともに困難を乗り越えよう！！

民商は「団結」が大事



9月9日(月)新会員歓迎会を開き、新会員3人を含め14人が参加しました。

はじめに「ようこそ民商へ」のDVDを鑑賞し、小塩会長のあいさつでスタート。小塩会長は「私は店を始めてすぐに民商に入会し、40年以上の会員。なんでも困ったことがあったら、民商に相談すれば解決できる。民商の会員として末永く頑張ってもらいたい」と話しました。

その後、安藤副会長の音頭でお茶で乾杯し、仕出し弁当を食べながら自己紹介。

3年前に入会し、現在支部長をしている山田さんは、「3年前に税務調査になって、自分ひとりではどうしたらいいのか分からず、もう逃げてしまおうかとも思っていたが、取引先でもあった安藤さんに民商に相談せよと言われ、入会した。その後は、事務局にも助けてもらいながら、なんとか乗り越えることができた」「民商で一番大事なのは団結だと学びました。新会員の方も、まだ悩みがあると思うが、相談しながら乗り越えてほしい」と新会員の皆さんへ熱く語りかけました。

新会員のひとり山口さんは「私は、親が民商会員だったので、民商を知っていたが、どんなことをしてくれるのか、具体的には知らなかった。仕事仲間も調査になったが、ほとんどの人が税理士を頼み、私は民商に相談した。結果として民商に相談して良かったと思う」「民商に入ったことで、自分の考えを税務署に対してしっかり主張することができた」と元気よく語りました。

最後に、役員から「周囲で、税務調査になった、資金繰りに困ったなどという人がいたら、ぜひ民商に紹介を」「民商を大きくすることが、自分の商売も守ることになる」と訴えました。



8月の学習会を台風のため延期しました

法人設立学習会

法人設立の仕方、メリットデメリットを知って今後の経営に生かそう

日時 **9月27日(金) 19時～**

場所 **名古屋北部民商3階**

<講師> **春原義昭行政書士**
(知多中央民商会長)



*参加費 無料
参加希望の方は、
民商までご連絡ください

<主催> 民商青年部

あなたのまわりの業者を 紹介してください

「なんでも相談会」(9月25日18時～)に向けてチラシ配りを頑張ろうと役員皆さんの奮闘が始まっています。今回は、北区の相談会に向けて、黒川支部には西支部、平安支部には、守山西支部と守山東支部、楠支部には山田支部が協力しあってチラシを配ろうと決めました。(全部で3000枚)

黒川支部の山田さんと、西支部の小塩さんは、9月14日朝、一緒に黒川駅周辺を配ろうと話合っています。

黒川支部の坪井さんと西支部の宮内さんは、14日の婦人部役員会のあと一緒に配ろうと相談。

守山東支部の三島さんは、9月21日の朝に、平安通付近を配り、そのあと、「民商の風」(東部民商、西部民商、北部民商合同の行動)に参加する予定。三島さんは、9月10日にも、西区内を宣伝カーで回り「西区も小田井から名古屋駅近くまで広いね」と感想を。

会員を増やし、大きな民商を作りましょう!